
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Karto
el ist eine .

Man nennt die Karto
el in einigen Gegenden auch Erdapfel.

Das Wort  bedeutet so viel wie Erd-Kno�e.

Die eigentliche P anze ist grün und giftig.

Auch die  kann man nicht essen.

Was man isst, das sind Kno�en, die im Erdboden wachsen.

Die  besteht vor a�em aus Wasser und Stärke.

Stärke ist eine Art Zucker.

Nach der  legt man

einen kleinen Teil der Karto
eln beiseite.

Im nächsten Frühling steckt man die  für Stück in die Erde.

So wächst eine neue Karto
elp anze.

Man darf also nach der Ernte nicht a�e  aufessen.

Die Karto
el stammt aus den Anden.

Das ist ein Gebirge in .

Vor über 400 Jahren brachten Seefahrer die Karto
el mit nach Europa.

Jeder in  isst pro Jahr etwa 50 Kilogramm Karto
eln.

Karto
eln werden vor dem  erst gekocht oder gebraten. Aus

Karto
eln werden auch Fritten, Chips oder andere  gemacht.

Quellenangabe: Artikel: Kartoffel (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kartoffel&amp;oldid=26201


